

Anduriner Bote

Extra - Ausgabe!

Ausgabe 2 im Jahre 11.237 n.Z.J | Archivzeichen Bo201402

Glare Worte aus Tiwa!

An die Redaktion des Anduriner Botens

An alle die Guten Herzens sind und wahre Feinde des Neunten und der Finsternis.

Schreckliche Kunde erreichte mich aus Iskendrian einem Verbündeten Tiwas und damit ganz Andurins und der Acht.

Ein gemeinsamer Verbündeter, das Königreich Leodensis, wurde von einer dunklen Göttin mit einem Heer von Untoten überrannt. Iskendrian ruft jetzt Verbündete zusammen um Leodensis zu befreien. Es gibt Hinweise auf ein Bündnis dieser dunklen Göttin mit dem Neunten selbst!

Ich denke, das alle wahren Gläubigen der Acht, alle die reinen und Guten Herzens sind, alle die wahrhaft Feinde der Finsternis und damit des Neunten sind, mit Tiwa einer Meinung gehen das wir diese Finsternis vernichten müssen. Untote sind Werkzeuge des Neunten und keinesfalls darf seine Macht sich ausbreiten egal in welchem Land!

Der Norden Andurins wird gerade bedroht, trotzdem werden wir an Hilfe schicken was wir vermögen. Tiwa ruft alle wahren Feinde der

Finsternis dazu auf, uns beizustehen.

Wir haben uns Vertrauensvoll an unseren geliebten Schirmherren und unseren großen Rat der Acht Kirchen gewendet.

Jetzt wenden wir uns an zusätzlich an alle anderen, die mit uns dem Neunten trotzen wollen!

Kommt zahlreich, für Andurin und die Acht.

Die Einschiffungen sollten am 22. Herane 11237 n.Z.J. Beginnen.

Für Andurin! Für die Acht!
Mira Ten Trakon
Graf von Tiwa und Weidenau

Reaktion des Schirmherrn

Selbstverständlich bekräftigt der Schirmherr zu Andurin diese Aufforderung.

Er selbst sagt:

"Damit Tiwa und seine Verbündeten ruhig schlafen können, werden wir unsere freien Truppen dazu einsetzen, das Böse hier in Andurin zu zerschlagen. Operationen außerhalb des Reiches werde ich jedoch gewiss nicht verbieten!"